

Logiside et Condor à l'assaut de la France avec Rémi Ghibaud

A la tête de ces deux sociétés, le chef d'entreprise Rémi Ghibaud explique comment son activité rayonne dans toute la France et au-delà au départ de Lézignan-Corbières.

Entre les labos des hôpitaux et le milieu sportif, Rémi Ghibaud, 58 ans, a longtemps navigué. En 2000, il intègre le groupe Upperside (numéro 1 de l'implant dentaire, entre autres) et évolue jusqu'au poste de directeur des achats. En 2006, il est envoyé à Lézignan pour relancer la société Racer (sur la RD6113) qui distribue notamment des gants de moto et de ski.

« Les mêmes qui ont équipé Jean-Louis Étienne lors de son expédition en Antarctique », explique Rémi Ghibaud. Le pari est remporté haut la main puisqu'aujourd'hui, Racer a bien grandi pour devenir Logiside. Mieux encore, le groupe Upperside a décidé d'investir à nouveau à Lézignan en installant la société Condor. Celle-ci commercialisera dans le monde un équipement technologique révolutionnaire en matière de prothèse dentaire: une toute nouvelle caméra pour obtenir des images en 3 dimensions de la dentition (lire aussi notre article du 1er février 2016).

« De la chance d'être à Lézignan »

Après les gants Racer, « nous avons distribué d'autres marques en France depuis le site de Lézignan: les chaussures Crocs et les articles de sport Prince. Puis, on est parti sur d'autres sociétés dont le groupe Upperside est actionnaire: les cosmétiques Taaj, les articles de puéricultrice Natech, les lunettes de créateurs R2MA.

Aujourd'hui, Logiside à Lézignan distribue environ 250 colis par jour dans toute la France », précise Rémi Ghibaud.

Depuis peu, le directeur s'est lancé un nouveau défi: « Notre priorité est la production, la commercialisation et la distribution de la caméra Condor depuis Lézignan-Corbières. Nous allons peut-être construire un autre bâtiment à cet effet ». Cette dernière activité, c'est un peu la cerise sur le gâteau économique. « Nous avons voulu faire profiter Lézignan de la notoriété de cette nouvelle technologie. En arrivant en 2006, la mairie et l'Association des chefs d'en-

treprises du Lézignanais nous ont réservé un super accueil! Avec les actionnaires, nous avons décidé de leur rendre la pareille. J'estime que nous avons de la chance d'être à Lézignan, c'est un lieu où il se passe des choses extraordinaires! ».

Un enthousiasme contagieux

Définitivement attaché à la capitale des Corbières, Rémi Ghibaud privilégie le recrutement local. Six personnes sont déjà employées et ce chiffre devrait augmenter à l'avenir. « Je travaille avec Pôle emploi, la Mission locale d'insertion, des travailleurs handicapés et avec l'entreprise sociale MP2 environnement en accueillant des personnes en stage ».

Car le chef d'entreprise « accorde du mérite à ceux qui veulent se lever le matin pour travailler », mais aussi au facteur humain. « Appartenir à un groupe, c'est appartenir à une équipe, à une famille. Le groupe Upperside favorise la carrière de ceux qui y travaillent et le gâteau est pour tout le monde. Il faut donc privilégier l'épa-



► Rémi Ghibaud, 58 ans, à la tête des sociétés Condor et Logiside (du groupe Upperside); le long de la RD6113.

nouissement de ceux qui œuvrent pour le groupe. Ainsi, je suis heureux et je veux que mes employés le soient. C'est une philosophie du respect d'autrui et de l'Homme. Car la rentabilité est aussi dans le respect des conditions de travail ».

Passionné de nature, chef d'entreprise dans l'âme, Rémi Ghibaud voudrait aussi transmettre son enthousiasme. « J'espère déclencher des

vocations dans le travail en entreprise ». A tous les jeunes et aux demandeurs d'emploi, il adresse un message: « Faites vous connaître et vous allez trouver dans le groupe des valeurs pour toute votre vie: il faut y croire et mettre toutes les chances de son côté pour y parvenir... les gens qui s'impliquent ne sont jamais perdants! ».

F.P.

L'INDÉPENDANT

NARBONNE

Lundi 15 février 2016 • N°46 • Espagne 1,50€ • France 1,10€

CONFLIT EN SYRIE

L'espoir de cessez-le-feu part en fumée



Hier, pour la deuxième journée consécutive, les Turcs ont bombardé

L'OPTIMISME RÈGNE DANS L'

La filière viticole a le vent en poupe

Nez-à-nez avec la truffe



NV071